
落二中だより
主体的な生徒たちに押される背中

風薫る五月も終盤を迎え、夏を思わせるような気候の中、
運動会の練習で生徒たちの歓声が校庭に響く毎日を過ごして
おります。
既に、１・３年生は思い出深い「女神湖移動教室」「修学

旅行」を終えました。入学・進級の不安や緊張も、忙しく行
事の企画や事前学習を進めそれぞれの旅先で様々な体験活動
をする中での成功体験と、新たに出会った仲間との交流を深
めることで構築した人間関係によって払拭され、明るい表情
からはこれからの学校生活に対する自信を感じます。
２年生も、改めて生活のルールを確認し、「授業が基本」

を徹底した生活習慣の見直しを行い、２学期の職場体験に
向けての「進路学習」に取り組む中で、中堅学年としての自覚の高まりを感じます。
全体を見ていて、整然とした全校集会の様子や、集中した授業への取り組み、活気あ

る部活動と生徒たちが今まで以上に目的意識をもって学校生活を送っていると感じます。
私事、立場を変えての再着任に戸惑うことがあっても、つい１か月前まで教室で様々

な活動を共にしていた生徒たちの頑張る姿に背中を押され、あるいは「先生、頑張って！」
という思いやりの声掛けに勇気づけられて新たな職務に励んでおります。
副校長として新米の私を、校長先生や教職員・ＰＴＡ役員の皆さまが快く迎え入れ、

心からの支援を頂いていることに感謝し、生徒たちの健全育成のため精一杯頑張ってい
こうと強く思っています。どうぞよろしくお願いいたします。 （副校長 宇野頼子）

◇ ３年生 修学旅行 ◇ ＜５月９日（火）～１１日(水)＞

「楽しかった」「伏見稲荷きれいだった－」と口々に話す３年生。
今年度初めての修学旅行列車で出発ということで、東京駅ではＪＲの方の主催する

「出発式」が行われました。京都に着くと、今度は歓迎セレモニー。琴の生演奏の中、
ＪＲの方、ガイドさん、武士姿の俳優さんなど総勢５０名が出迎えてくださいました。
１日目は、京都駅から奈良の宿舎まで班行動。途中伏見稲

荷か平等院を見学し、夜は、薬師寺のお坊さんのお話を聞き
ました。
２日目は奈良から京都の宿舎まで班行動。途中、雨に降ら

れましたが、全員無事に、
宿に到着。ゆっくりお風呂
に入りました。その後、漆
器の加飾体験を行いまし
た。
３日目はタクシー班行

動。京都の西側を中心に金
閣寺など多くの見学場所を
堪能しました。

（３学年主任 田中博子）

写真：京都駅の歓迎セレモニー。
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◇ １年生 女神湖移動教室 ◇＜５月１７日（水）～１９日（木）＞

１年生の初めての宿泊行事、女神湖高原学園移動教室が５月１７日（水）～１９日
（金）に行われ、予定していた行程をすべて無事に終えることができました。
今回のスローガンは「やるきスイッチ」で、新しい友達・クラスと協力しながら移動
教室に取り組んでもらいたいという、実行委員の思いが込められていました。この３
日間には楽しかったことばかりではなく、大変だったことも数多くありましたが、一
緒に物事に取り組む経験を通して、友達との絆が深まっていきました。
初日は、バーベキュー、レタス植え、飯ごう炊さんを行

いました。夕食後にはレク係主催の親睦会が開催され、三
角おにやスプーンリレーで大いに盛り上がりました。二日
目は、車山ハイキング、うちわ作り、陶芸教室。ハイキン
グでは突然あられに降られるというハプニングもあり、身
をもって自然の脅威について学ぶことができました。三日
目は、ほうとう作りを行いました。ほうとうを食べたこと
がない生徒もいたようで、麺がうどんのように細い班もあ
りました。

生徒のしおりや作文には「たくさんの人と仲良くなれ
た」「友達と協力することに達成感を感じた」「食べ物を
作る苦労がわかった」などが書かれており、大変充実し
た 3日間を送ることができたようです。
この移動教室でできた絆や学んだことを今後の学校生

活に生かし、よりよい学年を作っていってくれることを
期待しています。 (１学年主任 宮本 司)

◆ ひとこと ＜４月 本校に着任された先生方より＞ ◆

☆ 安田 裕昭 先生（１年Ｂ組・保健体育・ソフトテニス部）☆
東京から南に 120km 離れた、伊豆大島の第三中学校からまいりました。全校生徒 35 人という学校か
ら来たので、４月当初は学活をしたり、集会をしたりする度に人数の多さに驚いていましたが、それ
にもやっと慣れてきたところです。新しい環境で、体育の授業に、部活動に、学校生活に、少しでも
自分のもっているものを、還元していけたらと思います。よろしくお願いします。
☆ 横畠 加奈子 先生（２年担当・理科・ソフトテニス部）☆
足立区立東綾瀬中学校より転任し、今年度より二学年の副担任になりました。教科は理科で専門は

物理です。転勤族だったことも影響しているのか、一人旅が好きで長期休業を利用して主に中東・中
央アジア圏を回っていました。子どもとたくさん関わって、落二中を一緒につくっていきたいと思っ
ています。どうぞよろしくお願い致します。
☆ 清水 美沙 先生（２年担当・保健体育・陸上部）☆
同じ区内の新宿区立新宿中学校から転任してきました。今年度より２学年の副担任になりました。

教科は保健体育で、小・中学はソフトボール、高校はバレーボール・大学はダンスをやっていました。
今年度は陸上競技部の顧問ということで、また新しいスポーツと真剣に向き合っていきたいです。そ
して、授業や学校生活で生徒のみなさんと多くの関わりを持ち、一緒に活気ある落二中を作っていき
たいと思っています。よろしくお願いします。
☆ 黒澤 勝 先生（赤土学級・３年担当・保健体育・バスケット部）☆
武蔵野市立第四中学校から転任してまいりました。今年度より赤土学級の担任としてお世話になり

ます。赤土学級だけでなく、落合二中のできるだけ多くのみんなと関わっていけたらと思っています。
キャンプで国内を回ったり、登山をしたり自然の中で過ごすことが好きです。前任校で野菜づくりを
学び、赤土学級でも野菜づくりを始めてしまいました。どうぞよろしくお願いいたします。
☆ 田中 陽 先生（赤土学級・２年担当・保健体育・野球部/陸上部）☆
今年度より赤土学級の担任になりました。前任校は品川区の豊葉の杜学園です。出身は東京都

台東区です。５月お祭りシーズンなので、お神輿を担いで体がボロボロになっています。大学ま
で野球部に所属していたので、野球部を指導できることをうれしく思っています。陸上部の指導
も体育科としてできる限りの指導をしていきたいと考えています。全力を尽くします。

◆ 部活動 ◆ 女子バスケット部 区大会優勝！
剣道部 男子団体春期都大会進出決定！ どの部活も頑張っています！


